

男成神社の少女神楽が4年ぶりに復活

4月3日、男成神社祇園大祭にて少女神楽の奉納が4年ぶりに復活しました。

7人の子ども達に舞の指導を行った井上千代美さん(下川井野)は令和4年度の『山都ラボ(町の人材育成事業)』で、町の伝承芸能を未来へ繋ぎたいと少女神楽の復活を宣言し、自らが指導者になるため3カ月間、八代市の加藤貝洲神社に通い指導者としての技能を習得。春休みの間、御岳自治振興区の中学1年生と小学6年生に『浦安の舞』を指導し練習を重ね、4年間途絶えていた少女神楽を奉納しました。



舞を舞った子どもたちと井上千代美さん(右)

舞台では子どもたちが扇や鈴を持ち堂々と舞い、来場者は心地よい音色に乗せて独特な動きを見せる神楽に見入っていました。

来場者からは「地域に伝わる大事な大祭での巫女舞姿が素敵でした。若い力で町が活性化され、地元の方々の協力で後世に繋がっていくことを祈ります。」と笑顔を見せ、拍手を送っていました。



年番区の小笹地区のみなさん

「プレゼントツリーinくまもと山都」の植樹イベントが荒谷地区で開催されました!

4月8日・9日の2日間、NPO法人環境リレーションズ研究所主催で、3回目となるプレゼントツリーinくまもと山都の植樹イベントが荒谷地区で開催されました。

8日は、フランスの化粧品会社ロクシタンジャパンの関係者と山都町ふるさと応援大使の伴都美子さん、9日は、県内外のボランティアにより、山桜やモミジ等の広葉樹33種類の苗木約1000本が植樹されました。

下刈り等の管理は、今後10年間は緑川森林組合によって、実施されます。



第30回山都町ビーチボールバレー年代別大会が開催されました!

3月14日から16日にかけて第30回山都町ビーチボールバレー年代別大会が中央体育館にて開催されました。今回は、3つの年代に分かれて開催されました。各年代、白熱した試合が繰り広げられました。各年代の成績は以下のとおりです。



- | | | |
|---|--|--|
| [44歳以下の部]
優勝 ルーキーズA
準優勝 ルーキーズB
第3位 高級A | [45歳~50歳代の部]
優勝 高級B
準優勝 土曜クラブ
第3位 ルーキーズ | [60歳以上の部]
優勝 白金わがまま
準優勝 白金57
第3位 球遊会A |
|---|--|--|

熊本県農林水産業功労者表彰を受賞!

1月30日に熊本県庁において、「令和4年度熊本県農林水産業功労者表彰式」が開催されました。本町からは農業部門で藤嶋英治さん(郷野原)が、林業部門で枝尾和人さん(緑川)がそれぞれ受賞されました。

藤嶋さんは、清和トマト部会の部会長を務め、矢部トマト部会と清和トマト部会の合併に尽力されました。また、トマトの新品種への転換を推進し、部会全体の販売量向上に貢献したことが評価され、今回の受賞に至りました。

枝尾さんは、県外で就労後、30歳を機に山都町に戻り、スギ苗木生産一筋でこれまで従事してこられました。緑川地区での周囲の生産者と共に技術の習得や課題の検討・普及に努め、苗木生産の振興に尽力・貢献していることが評価され、今回の受賞に至りました。



藤嶋英治さん

枝尾和人さん

熊本県農業コンクールを受賞!

1月31日にホテル熊本テルサにおいて、「令和4年度熊本県農業コンクール大会表彰式」が開催され、本町からは、上益城農業協同組合キャベツ部会が「地域農力部門」にて優良賞を受賞されました。

当部会は、上益城農業協同組合の内部組織として、キャベツの生産性向上や、所得の向上及び産地の発展を図ることなどを目的としている団体で、土づくりや局所施肥による施肥量削減、減農薬栽培など、環境保全型農業への取り組みを行っています。また、計画的な後継者育成や、講習会・研修等への積極的な参加など、人材育成にも力を入れていることが評価され、今回の受賞に至りました。



キャベツ部会長
榊 和秀さん

社会福祉功労者県知事表彰を受賞されました

社会福祉の向上に著しい功績があった方を表彰する社会福祉功労者として本町のホームヘルパー2人が県知事表彰を受賞されました。訪問介護サービスりんどうの片山るり子さん(千滝)は、ヘルパーとして25年の大ベテラン。ケアセンターやまとの田中禮子さん(入佐)は80歳を超えて現役を続けられており、皆のお手本となっています。今後も長く、介護の現場でご活躍いただくことを期待します。



片山るり子さん

田中禮子さん

アスリートクラブ熊本の社長に就任されました

サッカーJ2のロアッソ熊本を運営する株式会社アスリートクラブ熊本の代表取締役社長に山都町(下名連石)出身の藤本靖博さんが就任され、表敬訪問されました。藤本さんは昭和61年に平田機工株式会社に入社され、2018シーズンよりロアッソ熊本担当者として支援されています。

ロアッソ熊本は2021年にJ3優勝しJ2昇格、2022年には4位となり、初のJ1参入プレーオフに進出しました。J1昇格に向け、みんなで応援しましょう!!



左から梅田町長、藤本社長